
Муниципальное  автономное  общеобразовательное  учреждение 
«Средняя общеобразовательная школа № 2 г. Советский» 

 
Протокол 
09.12.2023 г.               № 4 
заседания  Управляющего  Совета 
г. Советский 
 
Председатель:           И.А. Шестакова 
Секретарь:       Е.Н. Шарипова 
 
Присутствовали: 
 
1. Никифорова Марина Владимировна 
2. Ёлкин Дмитрий Валерьевич 
3.Гаджиев Дмитрий Закирович 
4.Лазарева Елена Васильевна 
5.Шестакова Ирина Александровна 
6.Кожемяченко Елена Владимировна 
7.Магжанова Ирина Владимировна 
 

8.Родыгина Наталья Александровна 
9.Попков Георгий Яковлевич 
10.Рябков Денис Николаевич 
11. Исакова Наталья Владимировна 
12.Шарипова Елизавета Николаевна 
13. Чичиланова Дана 
14. Гуржеева Софья 
15. Войнов Георгий 

 
Приглашена: 
Воронина М.В., заместитель директора по ВР. 
 
ПОВЕСТКА  ДНЯ: 
1. Проверка условий безопасности осуществления учебного процесса.  
2. Рейд «Внешний вид учащихся».  
3. Организация медицинского обслуживания, материально-техническая база и 
обеспеченность медикаментами медицинского кабинета. 
4. Участие в работе Совета профилактики. 
 
По  первому   вопросу 
СЛУШАЛИ: Никифорову М.В., которая обозначила, как соблюдаются условия 
безопасности осуществления образовательного процесса в МАОУ СОШ №2 г. Советский. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
1.Принять информацию к сведению. 
 
По  второму   вопросу 
СЛУШАЛИ: Магнжанову И.В., которая представила информацию по рейду «Внешний 
вид обучающихся» в  МАОУ СОШ №2 г. Советский. Начальная школа – без замечаний. 
Проблема с внешним видом в 9-х классах, 10б классе. Беседы проведены, информация 
доведена до родителей. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
1.Принять информацию к сведению. Предложили принять участие в следующем рейде 
членам УС не являющимися работниками школы. 
 
По  третьему   вопросу 



СЛУШАЛИ: Никифорову М.В., которая представила информацию о том, как 
пополняется материально-техническая база школы (какое оборудование закуплено, какой 
текущий ремонт проведен). 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
1.Принять информацию к сведению. 
 
По четвертому   вопросу 
СЛУШАЛИ: Воронину М.В., заместителя директора по ВР, которая рассказа об участии 
членов УС в работе Совета по профилактике. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
1.Принять информацию к сведению. По согласованию принимать участие в заседаниях 
Совета профилактики. 
 
 
 
 
Председатель Управляющего совета                                    И.А. Шестакова 
 
Секретарь Управляющего совета                                         Е.Н. Шарипова  
 


